
 

 

會議時間：111年 10月 19日（三）下午 3：30 

一、主席致詞 

感謝各理事撥空出席會議，近年受新冠疫情影響，造成諸多生活及工作上的不便，

有賴理事們對學校的支持與肯定，讓校友會會議及各項業務皆能順利推動。 

二、校務報告 

(一) 校友會理事給予學校校務推動與支持，僅代表學校表達謝之意。 

1. 陳議員(錦錠)及張理事(智倫)協助學校容積率提升。 

2. 譚理事(子健)引進銀行資源，有利學生儲值系統運作順暢。 

3. 林理事(義傑)昨日出席藝術教育貢獻獎訪視，期能順利通過爭取學校榮譽。 

(二) 校務報告內容參閱手冊第 5頁(附件一) 

林志宏理事長： 

學校事務在蔡校長帶領下，學生升學績效及各項優異表現皆是大家有目共睹。董事會著

手規劃成立小學部，校友會絕對是學校強力後盾，與學校共同持續為培育人才努力。 

劉志旋總幹事： 

學校有蔡校長的領導；校友會有理事長的支持，相信一定可以共同面對外界給予學校的

批評與指教。近期本人身體不適有感，也請大家在疫情下照顧好自己。 

三、工作報告：略 

四、提案討論： 

提案一 111學年度傑出校友王蕙瑄、夏本強及楊雅婷三位資格審核 

說 明 

討 論 

 崔主任(秀雲)：說明並介紹 111學年度三位傑出校友經歷，如附件三、四、

五。 

決 議 

1. 鼓掌通過。 

2. 於校慶典禮安排頒獎公開表揚，作為學弟妹學習典範。 

 考量眾多優秀校友因工作因素無法出席校慶典禮接受表揚，來年可思考

以視訊方式頒獎之可行性。 

 

提案二 校友會培育獎助金追認案 

說 明 

討 論 
 崔主任(秀雲)：說明校友會培育獎助金申請學生狀況，如附件六、七。 

決 議 

1. 為配合學校註冊時間，由崔主任代為約談了解學生狀況，凡符合校友會

培育獎助金申請資格者，校友會予以提供協助，協助學生完成學業。 

2. 鼓掌通過追認，每人提供 2萬元助學金。 

五、臨時動議 
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提案一 出席理監事簡略自我介紹及談校友會運作 

說 明 

討 論 

 發言：林理事長(志宏)、張理事(智倫)、陳理事(敬輝)、楊理事(家銘) 

黃理事(盟堯)、林理事(義傑)、張理事(順利)、譚監事(子健) 

徐理事(建興)、曾理事(美娘)、陳理事(建璋)、陳理事(文正) 

曾理事(琮恩)、蔡校長(銘城) 

決 議 

1. 學校各項發展難免有其阻力，有賴擁有共同理念的校友夥伴及民意代表

支持，在此代表校友會請張理事(智倫)向陳議員(錦錠)轉達感謝之意。 

2. 近年來受疫情因素影響，各項活動皆有所限制，爾後會議方式可思考混

成方式進行之可行性，以期增加更多校友理事參與會議。 

3. 南山是一所以美育為主風格學園，學校也致力於美學教育推廣，駐校藝

術家的規劃無非是希望能在潛移默化中讓學生感受美學的重要。 

4. 節能減碳是時下熱門議題，學校也宣導並落實節能減碳工作。建議學校

可在網頁公告節能減碳或溫室氣體等相關資訊與時事結合，進而有助校

譽的提升。 

5. 感謝行有餘力校友定期捐款幫助學弟妹，也盼學校落實感恩教育，讓校

友間的感情聯繫不間斷。 

6. 於校園內見到許多身穿童軍服學生，肯定學校對童軍教育的落實。 

7. 學校面對教育政策限制及各項挑戰皆能與時俱進調整現有規劃與佈局，

做好完備因應措施。 

8. 在疫情持續影響下萬物齊漲，直接影響多數人的生活。期許大家保有健

康身心，繼續全力支持母校，讓南山持續發光發熱。 

蔡銘城校長： 

1. 節能減碳相關資訊依學校實際運作狀況公告網路。 

2. 學校落實童軍教育，教職同仁 80%通過童軍木章基本訓練，透過童軍活

動培養學生團隊分工的人格養成及品德教育的推廣。 

3. 學校定期辦理公益活動(急難救助捐款、偏鄉服務、募集物資捐贈……)，

學生透過參與活動，不僅幫助需要的人也傳遞愛的能量，這絕對是難以

言喻的感覺。 

4. 學校目前著手規劃設立小學，人力調度是棘手問題。需在兼顧學校發展、

維護教師工作權、科班調整…等困難中找到平衡點以求最佳解決之道。唯

有面對困難，逐步解決問題，持續讓校務順利推動。 

 

 

六、散會 

 

 
 
 



111學年度第 1學期校友會理監事會議在 111年 10月 19日於南山中學自強大樓

6樓舉行，會議中校長做校務報告、討論傑出校友及校友培育獎助金審核。 

  

  

  



  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆大合照 

 
 

 

 


